

演劇の原点や演劇に対する思いなどを聞きました。 優・執筆とマルチに活躍する傍ら、平成26年9月にはアローブ で行われたトークライブに登場し、進路や人生に悩むすべての へに送る土田的人生劇場を披露しました。 今回、オンライン会議システム「ZOOM」で土田さんから 大府市出身で劇作家の土田英生さん。 劇作・演出・脚本・俳

劇



▲平成26年8月1日号

[リモートインタビュー]

大府という共通項を頼りに 演劇を広めたい。

あった]と、小学生ながら脚本を意識し

ていたエピソードを語ります。

土田さんが本格的に演劇を始めたの

の頃に見た芝居で『自分ならこう書くの

?は脚本にも興味を持ちます。 「小学牛

にな…』と物語に違和感を抱くことが

す。あれほど緊張したことはこれまでな 大きく変えます。「高校までは、 いっぱいでした」と当時を振り返ります。 かったんだけど、終わった後は充実感で の公演でなぜか主役に抜てきされたんで その年の冬、早くも転機が訪れます。 |商史さんの『デジャ・ヴュ』という作品 軽い気持ちで演劇を始めた土田さんに そして、この体験が土田さんの内面を

み入れます。

友達と始めて」と、演劇の世界に足を踏

も興味があったから落研と迷っていた は立命館大学時代で、「最初はお笑いに

んです。でも演劇って面白そうと思い

田さんと演劇との出会いは神田小学校

俳優として自ら演じることもある+

チュン』だけだったけど、私のセリフに

いて、みんなが『チュンチュン』と言

つ役をやったんです。セリフは『チュン

小学2年生の時、学芸会で小鳥2とい

通っていた頃までさかのぼります。

つので、特別な感じがしてうれしかっ

||劇の原点はこの時だそうで、土田さ

人前で演じたのはこれが初めて」。

Look Back 50th 広報おおぶで振り返る あの人は今。

気軽に「戦争すればいいじゃん」と話す気軽に「戦争すればいいじゃん」と話す、平成元年に「B級プラクティス」という平の代表作『その鉄塔に男たちはいるという』は、外国の戦地に慰問で送り込まれた芸人らが、森の中の鉄塔に脱走し、戦争が終わるのを待つという内容。 北朝鮮が弾道ミサイルを発射した頃、 対象が終わるのを待つという内容。

●『その鉄塔に男たちはいるという+』舞台写真(写真左・撮影:谷古宇正彦) ❷『B級プラクティス』結成初期の公演写真(写真右・提供写真) ③『隣の芝生も。』舞台写真(写真中央・撮影:谷古宇正彦)

こ日にいり下品には、この特々の比と話します。

楽しんでいても自分は楽しめない、

とそんな孤独感や虚無感にさいなまれて

でも主役を演じたことで、

上での心構えを語ります。
を表現し続けたい」と脚本を書き上げるません。楽しいと思ってもらえるもの「演劇を通して啓蒙しようとは思ってい会情勢が反映されたものがありますが会情勢が反映されたものがありますが

りわいとすることを決意しました。

その後、

土田さんは大学を中退し

いた悩みを克服するとともに、

演劇をな

をやろうと思いました」とずっと抱えて

生演劇

なってほしいと願い、今後も表現者でいた頃から人口が増えた。これは発展している証し。大きなまちになってほししている証し。大きなまちになってほししていきます」。土田さんは大府といいね」と大府への期待をのぞかせます。 「演劇は表現の中ではマイナーなジャー「演劇は表現の中ではマイナーなジャーでいきます」。 土田さんは大府といいれ」と大府への期待をのぞかせます。 していきます」。 土田さんは大府のことにう共通項を頼りに演劇が好きなまちに

大変な時だからこそ とにかく優しく、寛容に。

土田さんから新型コロナウイルス感染症に関して、市民の方へのビデオメッセージをいただきました。市ホームページに掲載していますので、ぜひご覧ください。

▶メッセージを発





▲こちらからご覧 いただけます



>>PROFILE 劇作家、演出家、俳優。1967年、大府市生まれ。神田小、大府中、星城高校を経て、立命館大学に入学後、「立命芸術劇場」に入り演劇の世界へ。1989年に「B級プラクティス」 (現MONO)結成。1990年以降全作品の作・演出を担当。1999年『その鉄塔に男たちはいるという』で第6回OMS戯曲賞大賞を受賞。ドラマや映画の脚本も多く手掛け、代表作に映画『約三十の嘘』、テレビドラマ『斉藤さん』など。2020年、『半沢直樹』の続編に役者として出演決定。



▲「ZOOM」で取材に応じる土田さん